

Pressemitteilung

Back on Stage - Schulkonzert am SRH Campus Neckargemünd

03.05.2024

Auch in diesem Frühsommer rocken die Schülerbands der SRH Stephen-Hawking-Schule die Bühne des SRH Bildungscampus in Neckargemünd. **Am 16. Mai 2024 findet ab 19:00 Uhr das Bandkonzert in der Aula des SRH Campus Neckargemünd statt. Der Eintritt ist frei.**

Schülerinnen und Schüler aus den verschiedenen Bildungsgängen werden ihre musikalischen Talente präsentieren. Auch die Band des Berufsbildungswerks Neckargemünd wird auftreten.

Die Schülerbands werden Songs aus den Musikgenres Pop und Rock darbieten, darunter bekannte Hits von Künstlern wie Namika, Dua Lipa, Måneskin, Chaka Khan und Ayliva. Das Bandkonzert verspricht ein musikalisches Erlebnis der besonderen Art und ist definitiv einen Besuch wert.

Besonders intensiv geprobt wurde während des einwöchigen Bandworkshops in Marktoberdorf im Herbst 2023. Der Förderverein des Bildungszentrums Neckargemünd hat großzügige Spenden bereitgestellt, um allen Schülerinnen und Schülern die Teilnahme daran zu ermöglichen. Als Dankeschön werden beim Konzert Spenden gesammelt, die dem Förderverein zugutekommen.

Die Zuschauerinnen und Zuschauer erwartet eine vielfältige und unterhaltsame Musikmischung, die für jeden Geschmack etwas zu bieten hat.

Erleben Sie die musikalische Vielfalt auf dem SRH Bildungscampus im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum der SRH am Standort Neckargemünd.

Fotohinweis:

Plakatgestaltung Klasse 6.5 der SRH Stephen-Hawking-Schule in Zusammenarbeit mit der Medienwerksatt.



Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.